

Aktionstag im Schulgarten!

Am 30.09. war Frau Ast von der BayWa Stiftung zu Gast in unserem Schulgarten, um mit uns einen aufregenden Tag zu verbringen. Im Gepäck hatte sie vier nagelneue Hochbeete, sowie verschiedene Geräte wie Gartenscheren und Rechen, die wir immer gut brauchen können.

Wir, das ist die AG Schulgarten, die vor allem aus Kindern der Ganztagesklassen besteht. An diesem Tag hatten die Kinder „schulfrei“, um viele neue Dinge rund um Garten und auch gesunde Ernährung zu lernen.

Zuerst wurden die Hochbeete zusammengeschaubt und innen mit Folie verkleidet, um dann mit Laub, Baumschnitt und zuletzt mit Erde befüllt zu werden. Wir hatten viel zu tun und dabei sogar eine Menge Spaß! Sogar einige Kräuter konnten wir noch pflanzen.



Nach einer Pause ging es ab nach drinnen, um eine gesunde Brotzeit zuzubereiten.



Wir lernten verschiedene Kräuter zu unterscheiden und bereiteten nicht nur leckere Smoothies zu, sondern auch Gemüsesticks mit Kräuterdip.





Nach dem gemeinsamen Essen wurde aufgeräumt und alle Kinder bekamen zum Abschluss noch eine Schürze und ein T-Shirt geschenkt.

Zu unserer großen Freude wurde am nächsten Tag dann auch noch unser Zaun montiert, den alle Schulkinder am letzten Schulfest bemalt hatten!

